

# **PENINGKATAN KOMPETENSI GURU SOSIOLOGI SMA MELALUI PENGEMBANGAN KEILMUAN PADA MATERI GLOBALISASI KABUPATEN BANTUL**

**Oleh: Amika Wardhana, Aris Martiana, Puji Lestari**

## **ABSTRAK**

Kegiatan PPM tentang tentang Pelatihan peningkatan kompetensi guru Sosiologi SMA melalui pengembangan keilmuan pada materi globalisasi bersama dengan guru-guru Sosiologi tingkat SMA se-Kabupaten Bantul dilakukan dengan beberapa tahapan antara lain dilakukan (1). penyampaian materi globalisasi dengan fokus pada definis konsep dan berbagai bentuk aliran global, (2). kegiatan diskusi dan tanya jawab yang terlihat dengan keaktifan peserta terhadap materi globalisasi bahkan peserta telah melakukan pengembangan materi dalam beberapa pertanyaan, (3). tahap mengerjakan soal essay sejumlah 8 soal secara bebas peserta menguraikan jawaban, (4). evaluasi secara keseluruhan dari kegiatan tersebut secara bersama-sama juga keinginan peserta dalam keberlanjutan kegiatan ini secara kontinyu.

Berdasarkan hasil/pelaksanaan dan pembahasan, kegiatan ini memberikan kesimpulan utama bahwa guru-guru Sosiologi SMA khususnya di Kabupaten Bantul membutuhkan pelatihan/lokakarya terkait dengan pengembangan keprofesiannya, yang salah satunya dalam pengetahuan, kapasitas dan ketrampilan melakukan pengembangan diri dengan peningkatan kualitas pengetahuan mengenai materi yang sesuai dengan kurikulum 2013. Hasil tes yang telah dilakukan memerlukan beberapa perbaikan sehingga secara teoritis dapat ditingkatkan kembali terutama dalam cara atau strategi menyampaikan materi globalisasi ke peserta didik mereka.

Oleh karena itu, kegiatan PPM ini perlu dilanjutkan dengan pelatihan dan lokakarya lepas bagi guru-guru Sosiologi SMA se-Kabupaten Bantul baik dalam tema-tema kajian keilmuan dan keahlian/ketrampilan lain yang relevan sesuai dengan kurikulum 2013 yang digunakan dalam sekolah serta kerjasama dengan MGMP Sosiologi SMA Kabupaten Bantul yang telah berjalan selama ini bisa ditingkatkan dalam bentuk kerjasama formal yang saling menguntungkan.

*Kata Kunci: Kompetensi, Guru, Keilmuan, Globalisasi*